

## NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

### LOS SERVICIOS REGISTRALES MÁS CERCA A LOS CIUDADANOS



Con el propósito de facilitar el acceso al Registro, la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos, a través de la Zona Registral N° IX – Sede Lima viene acercando los servicios registrales a los ciudadanos, mediante sus programas de inclusión registral “Sunarp Te Escucha”, “Sunarp Te Educa”, “Registrón Informativo”, “Brigadas Registrales” y “Talleres OSB”.

En lo que va del año 2019, en Lima se han realizado 15 eventos vinculados a los programas de inclusión registral, mencionados, beneficiando a 3,611 personas.

#### Programas desarrollados

- **Sunarp Te Escucha**

El programa ***Sunarp Te Escucha***, tiene por objetivo abrir un canal de comunicación directa entre la Sunarp y los ciudadanos, donde se atienden reclamos, sugerencias, inquietudes y consultas acerca de los trámites iniciados o por iniciar.

Mediante este programa se realizaron 8 eventos y beneficiaron a 133 personas; las cuales fueron atendidas por registradores públicos que analizaron y adoptaron medidas que resulten necesarias para apoyar la resolución de consultas.

- **Registrón Informativo**

El programa ***Registrón Informativo***, brinda orientación y asesoramiento gratuito en materia registral; difundiendo así los servicios registrales que brinda la Sunarp.

En lo que va del año, en Lima Metropolitana se implementó 2 eventos en los distritos de San Juan de Lurigancho y Villa María del Triunfo; logrando 508 atenciones a la población para acceder, de manera gratuita, a la información registral.

- **Sunarp Te Educa**

El programa ***Sunarp Te Educa***, promueve y desarrolla la educación registral en jóvenes en etapa escolar; con la finalidad de dar a conocer la importancia del registro y fomentar en los menores una cultura registral.

Durante los meses de abril y mayo, se realizaron charlas informativas a escolares de 3°, 4° y 5° grado de secundaria de los colegios del distrito de Villa María del Triunfo; llegando a transmitir la importancia del registro a 531 alumnos.

- **Brigadas Registrales**

El programa ***Brigadas Registrales***, promueve el acercamiento directo del personal de la Sunarp al ciudadano a través de jornadas de “puerta a puerta”; con el fin de identificar sus necesidades de orden registral.

En lo que va del año, este programa se ha realizado en los distritos de San Juan de Lurigancho y Villa María del Triunfo beneficiando a 2,229 personas, que fueron atendidos por el personal de la Sunarp en sus viviendas, centros laborales, mercados y principales calles de los distritos mencionados.

- **Talleres OSB**

El programa ***Talleres de Organizaciones de Base - OSB***, se encuentran dirigido a las organizaciones sociales de base con el fin de brindar apoyo e información en la formalización; con el objetivo de ser reconocidas como personas jurídicas, sujetas a crédito y potenciales receptores de donaciones provenientes de entidades públicas y privadas.

Hasta el momento se efectuó un evento en el distrito de Villa El Salvador, beneficiando a 62 personas entre dirigentes y miembros de “Vasos de leche” y “Comedores populares”.

#### **El Dato:**

Para fortalecer el acercamiento del registro a la sociedad, la Sunarp participa en actividades como ferias, charlas, entre otros espacios que propicien el contacto con el ciudadano. En el 2019, la Sunarp participó en la 24 Feria Internacional del Libro de Lima, en la cual se brindó información registral a 4,832 personas que visitaron el stand.

**Jesús María, 6 de setiembre de 2019**

**OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP**